

2-3-48

4 febrero

1942

Querida Juana: he recibido sus dos cartas (del 26 y del 1) y me ha producido el disgusto que V. comprendiera el entorpecimiento de la enfermedad de Miguel. Si que es desgracia que después del tifus haya cogido esa tuberculosis aguda, para la que tanto cuidados necesitará. Yo del sanatorio que va a gestionar el Canónigo de Orihuela, que se preocupa de Miguel, me parece una gran idea, y quiera Dios que lo consiga pronto. Otros amigos aquí, trae a quien se lo ha comunicado. También van a gestionar ese trastorno. A mí si entre todos se consigue.

Preocupándome de hablar, como pide Miguel, con algún amigo que le envíe a V. dinero ahora, he escrito ayer a Muñoz Rojas, que vive en Málaga y que por su posición desahogada puede seguramente enviarle a V. algo en ayuda. Le enviaré a V. a Cop un giro postal de 125 pesetas.

Miguel ha escrito a Carlos Lijo Spiteri, y éste desde Toledo le habrá enviado a V. otro giro mañana. De éste no sé cuál será la cantidad, pero sí me ha dicho que enviará ~~un~~ un giro.

Cuando reciba V. el de Muñoz Rojas, de Málaga,

puede V. escribirme diciéndome y contándome como
está Miguel. Dígame si tra tiene gana de conser.
En la carta que Miguel escribió a Carlos se le veía preocu-
pado por no haber recibido V. ningún giro. Supongo
que le habrá V. dicho ^{después} que recién ha recibido V. el mío
de 125 pts. y el de Vergara. Dígaselo, si no se lo ha
dicho. ~~Cuando~~ Díjole también lo que le anuncio
del giro que le he pedido a Muñoz Rojas para Vd.

Hace ocho o diez días le escribí otra carta
a Vd. /a Cox, que por lo visto no le han mandado a V.
a Alicante. En ella le pedía que repitiera V. el
nombre y los dos apellidos de su padre y los nombres
de sus hermanos (con los dos apellidos), pues los necesita
~~para~~ mi amigo para ver de buscar lo de la prisión.
Ahora cuando reciba Vd. el giro de Málaga delas
125 pts. puede V. también darme estos datos.

Yo le escribo a Cox, pero si juegue Vd. lo
haga a Alicante, díjamelo, y si es así, dígame sus
nuevas señas. Lo haré como Vd. juegue.

Le envío aquí un sello.

Si pasaran diez días o doce sin recibir el giro
de Málaga, desde que le llegara ésta, díjamelos y
volvería yo a escribir a Muñoz Rojas. ~~antes~~

Se me ocurre que quizás Vergara pudiera ayudar
en lo del traslado de Miguel a un fondo Sanatorio. No
lo sé, pero, si ello es así, lo primero es ponerme al habla
por carta con el Canónigo de Orihuela. Si Vd. cree
que a ~~el~~ este señor no le molestará, dígame Vd. el

(2)

nombre de este señor y sus señas.

Cuando me escriba diciéndome que ha recibido
 el piso de Málaga ^{y me diga los nombres de mi padre y hermanos,} y me de esas señas, dígame si
 Miguel tiene menos fiebre o si no le baja. Y si
 tiene más gana de comer. ¿Le vé V. en la enfermería?

Estoy deseando saber cómo se encuentra.
 Me acuerdo continuamente de él, y también de
 Vd. que con tanto ánimo hace frente a tantas
 dificultades. Con tanta cosa no le pregunto por
 Manolín. Ya supongo que, cuando no me dice
 Vd. nada, es que está bien.

Ánimo, forefina. Ya verá V. cómo Miguel
 mejora. Lo merece él y lo merece Vd.: los dos
 merecen Vds. mucho bien, y hay que esperar que
 an' sea.

Ya sabe Vd. lo mucho que siempre la
 recuerda, siempre con cariño,

Pienta

